

## ■ Aktuelles

# Vom Winde verweht – GWG-Heißluftballon startet in die neue Saison

Endlich ist es wieder warm genug, um lautlos und schwerelos die Welt von oben zu bewundern. Die ersten Luftpioniere in diesem Jahr starteten bei allerschönstem Aprilwetter mit unserem GWG-Heißluftballon am Tankumsee und waren sofort Feuer und Flamme für die vermutlich schönste Art des Reisens. So ging es zunächst über das neue Wohngebiet am Tankumsee, dann am Gewerbepark Isenbüttel vorbei in Richtung Ausbüttel.



Von heißer Luft getragen schwebte der Ballon vorbei an Feldern und Wäldern, ließ einen verdutzten Feldhasen zurück und begrüßte sogar eine kleine Gruppe von Rehen, denen die ganze Angelegenheit scheinbar nicht so ganz geheuer war. Sie nahmen erst einmal Reißaus.

**Haben auch Sie Lust bekommen, das Luftmeer zu „erfahren“ und die Natur auf eine völlig neue Art zu entdecken?**

Dann sichern Sie sich Ihre Fahrt unter [www.lorenz-ballooning.de](http://www.lorenz-ballooning.de) oder telefonisch unter (0 53 74) 67 21 21. Nicht vergessen: GWG-Mitglieder erhalten 10 % Rabatt!